



**Nombre del alumno: LIZEYDI VIVIANA
ORANTES RAMÍREZ**

**Nombre del profesor: Elio Morales
Roblero**

Materia: Trabajo Social en México

Grado: 6to CUATRIMESTRE



La etapa histórica de fines del siglo XIX mexicano está constituida por la sucesión de periodos gubernamentales que dirigió Porfirio Díaz.

Durante este periodo, el aspecto económico de la vida del país, estuvo delimitado por la, persistencia de las estructuras de una sociedad agraria y por el extenso y por el impulso de un desarrollo capitalista con enorme predominio del capital extranjero.

El periodo del Porfiriato, fue uno de los periodos más importante dentro de la historia del país, pues fue una etapa con muchos cambios y sobre todo de muchos problemas sociales y políticos.

Dentro de ello existió la labor porfirista fue una labor de muchos años, en los cuales existieron muchos problemas de todo tipo, desde los problemas de injusticias en el campo, hasta problemas por la libre expresión y represión.

El progreso material que se logró a partir de los mencionados lineamientos, tuvo su sostén en la explotación inmoderada de los recursos naturales y humanos, por parte de las campanas extranjeras y de los hacendados y terratenientes mexicanos, duelos absolutos de la riqueza del país.

En 1899 se expide la Ley de Beneficencia Privada del Distrito y Territorios Federales, y se le da reconocimiento a la beneficencia privada, independiente del poder público y de las asociaciones religiosas, aunque con mutuas relaciones.

A través de ella se va a autorizar la adquisición de bienes y servicios para apoyar las actividades educativas, de salud y de filantropía principalmente.

Es por ello que acá podemos ver las diferentes ayudas que se brindaban en ese entonces estos lineamientos, los diferentes gobiernos de

Porfirio Díaz van a tener la necesidad de concertar y autorizar la coexistencia de las diversas formas de acción social, inspiradas en supuestos filosóficos y políticos diferentes, disimiles, que, sin embargo, le permitieron paliar la miseria que generaba el sistema de explotación, y al mismo tiempo, les conceden reconocimiento, pero sobre todo legitimidad a sus gobiernos.

La visión social porfirista basa su quehacer en otorgar concesiones a la iniciativa privada, para que a través de fondos particulares pudieran brindar servicios sociales y educativos.

También se reconoce al Estado como una instancia con capacidad para brindar la Beneficencia Pública.

En concordancia con los lineamientos sociales porfirianos, se crean variadas instituciones de ayuda, protección e instrucción, entre las que destacan la Escuela de Ciegos y la de Sordomudos, la Correccional, el Manicomio General de la Castañeda, el Hospital General de la Ciudad de México. Asimismo, la creciente clase obrera se convirtió en víctima de la explotación del capitalismo e inició su organización defensiva.

Con estas bases, la creciente clase obrera mexicana, impulsada por la influencia del movimiento de los Mártires de Chicago inicia la organización de sus luchas para conseguir sus justas demandas, contra la explotación del capitalismo extranjero favorecido por el régimen.

Como conclusión podemos decir que en esta época fue como se dieron a conocer las formas de ayuda de ese momento, así como también se da a conocer más el trabajo social y las acciones que conlleva su implementación.